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Le 28 mars 2022, le Comité directeur m'a demandé de prendre, en plus de ma fonction de Trésorier, le 
poste de responsable du recrutement. 
 
Lors de cette période qui s'est déroulée sur plus d'une année glissante, le Parti, le Comité directeur, le 
secrétariat, les sections et pour ainsi dire presque toutes et tous les membres étions mobilisés pour les 
élections cantonales. Mobilisation qui a porté ses fruits car nous avons pu maintenir nos deux postes au 
Conseil d'Etat et obtenir un poste supplémentaire de députés au Grand Conseil et ce, malgré un 
affaiblissement de la gauche que nous déplorons. 
 
Aujourd'hui, nous sommes encore et toujours en campagne car nous avons les élections fédérales qui 
nous occupent. 
 
Bien que fortement occupés par ces deux élections fort importantes (et aussi tout le reste), le recrutement 
de nouvelles et de nouveaux membres n'a pas pour autant été délaissé, bien au contraire. Nous avons, par 
exemple, lancé une vidéo de recrutement avant les cantonales, en fin 2022 et que cette campagne a 
rencontré un très grand succès, elle a été beaucoup vue (et de clics) sur les réseaux sociaux. 
 
Nous avons et profitons aussi de faire campagne pour le recrutement par le biais du PSS avec des 
encouragements à adhérer après les grands sujets de votation ou justement d'élections. Il peut s'agir 
d'envois de SMS ou d'e-mails aux sympathisant.es. Nous avons aussi mis à disposition de toutes et tous 
les membres actuels une carte postale pouvant être adressée aux personnes à qui ils.elles souhaiteraient 
voir nous rejoindre au PSG. Des goodies ont d'ailleurs été spécialement commandés pour pouvoir les offrir 
en cadeau aux nouvelles et nouveaux adhérent.es. Un accent particulier a aussi été mis et de façon plus 
régulière sur l'accueil de ces nouvelles personnes à travers des apéros en début d'AG. 
 
Les prochains "chantiers" à venir, du recrutement passeront par les projets tels que ceux qui sont déjà en 
cours actuellement, de raccourcir le délai d'attente avant de voir sa demande d'adhésion validée par sa 
section, cette demande qui à la base émane du PSS a en effet du sens car si l'on veut que ces gens 
s'investissent pleinement dans le Parti, il faut les recevoir rapidement afin qu'ils.elles puissent se mettre à 
l'œuvre à nos côtés, car les combats sont nombreux et surement encore plus ces prochaines années, et 
c'est donc une question d'image pour notre Parti. Sur la même idée nous avons proposé de centraliser les 
cotisations auprès du Parti cantonal (la double casquette, Trésorier) afin d'uniformiser les pratiques et là-
aussi d'accélérer (grâce au programme informatique du PSS qui permet ceci) cette fois les encaissements. 
Les nouvelles et les nouveaux membres auront un interlocuteur unique quant aux cotisations et les sections 
se verront libérées d'une lourde et fastidieuse charge et pourront encore mieux s'occuper du recrutement 
et de la prise de contact ensuite des demandes d'adhésions. 
 
Les autres projets à initiés seront de revoir le guide du.de la militant.e qui dans sa version actuelle n'est 
plus pertinent, une nouvelle campagne de recrutement, après les fédérales est aussi à l'idée une fois que 
nous aurons un peu plus de temps. Nous sommes aussi en pour-parler pour faire appel à la base de 
données des contacts du PSS, et aux proches de nos militant.es actuel.les. 
 
Enfin pour terminer, je vous communique quelques chiffres, nous sommes au 31 août 2023, 997 membres 
dont 445 femmes, 551 hommes et 1 agenre. 
 
Le solde positif entre les entrées et les départs, depuis janvier 2023 est de 41 nouvelles adhésions. 
 



Nous comptons aussi 540 sympathisant.es. 
 
Nous allons être ces prochains temps, en outre de la campagne aux fédérales, être beaucoup sur le terrain 
afin de récolter des signatures pour nos initiatives et nos nombreux référendums pour combattre les 
décisions néfastes prises par la droite élargie au Grand Conseil, ce sera indéniablement une occasion 
supplémentaire de motiver nos concitoyennes et nos concitoyens à venir nous rejoindre pour plus de 
solidarité. 
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